

中原小ホットニュース⑫

運動会

十三日(土)は、中原校区大運動会を実施しました。保護者の方のご協力ありがとうございました。

わたしは、おかあさんとしましたまりつきがたのしかつたです。また、やりたいです。だんすがうまくおどれてうれしかつたです。一年 いろは

わたしは、おかあさんとましたまりつきがたのしかつたです。また、やりたいです。だんすがうまくおどれてうれしかつたです。一年 いろは

私はおうえんだんをがんばりました。はたを大きくふるので、うでがいたくなつたけれど、ふりつづけました。他にもソーラン節で声を出すことをがんばりました。さいしょはあまり声が出なかつたけれど、練習しているうちに少しづつ声が大きくなつて、本番にはとても大きな声を出せました。来年もがんばりたいです。

四年 こう

楽しかつたことはつな引きです。赤団と白団でしたときは負けたけれど大人としたときは勝てたのでうれしかつたです。春になつたら一年生のときにゴループの仕事をわすれていたけれど、友達が教えてくれたのでよかつたです。ダンスやソーラン節で大きくふりをすることができました。おうえん歌で声を大きく出すことができたのでいいと思いました。

四年 あかね

ぼくは、運動会で団長としてみんなを引っ張ることがよくできました。みんな最初はバラバラで話を聞いてくれなかつたけれど、ぼくも気持ちが入つてみんながんばることが出来たのでよかつたです。本番ではみんな大きな声が出ていたし、いろんな人がおうえんしてくれたから、最高の運動会になりました。

六年 あらた

うんどう会はとても楽しかつたです。スローガンと同じことができたと思いました。がんばったことはリムまわしとリレーとダンスです。リムまわしは、うまかまわせました。リレーはおかあさんがおしえたことをいかして走るのがむずかしかつたけれど、はやく走れました。ダンスはよこう練習ではうまくできなかつたけれど、本番ではできるようになりました。

三年 そうすけ

心に残つたことは、応えん合戦です。初めて応えん団員をしました。とてもきんちようしました。けれど、自分で上手くできた気がしました。昼休みに赤団のふんいきが悪くなることもあります。そんな時でも団長がまとめてくれました。私は、団長がかっこいいなと思いました。来年は、今年の団長みたいに、みんなをまきました。団長になりたいです。

五年 ゆいか